

Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Montag, 23. Juli 1973

Blatt 1435

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Gürtelbrücke: Teilstück ab heute 18 Uhr befahrbar
Jugendamt der Stadt Wien: Therapieheim für psychisch gestörte Kinder

Lokal: Erster Tag am Schafberg: Mehr Gäste als im Otta-
kringer Bad
"Fahrt ins Grüne": Pro Woche 1.600 Teilnehmer
Altersheim Lainz: Alle Pavillons offen
Dringende Bauarbeiten in der Wienerbergstraße und
Wientalstraße

Kulturdienst: Storyville-Jazzband spielt vor dem Theuseustempel

Chef vom Dienst 42 800 Durchwahl 2971

23. juli 1973

'rathaus-korrespondenz''

blatt 1436

l o k a l :

=====

erster tag am schafberg: mehr gaeste als im ottakringer bad

wien, 23.7. (rk) ungewoehnlich starken besuch verzeichnete das schafbergbad freitag, am ersten tag nach seiner eroeffnung. bis zu den abendstunden kamen nicht weniger als 645 badegaeste. zum vergleich: im ottakringer bad wurden an diesem tag nur 500 besucher gezaehlt. der grossteil der besucher aeusserte sich aner-kennend ueber die einrichtungen des neuen bades.

+++

L o k a l :

=====

''fahrt ins gruene'':

pro woche 1.600 teilnehmer

2 wien, 23.7. (rk) die von der stadt wien heuer erstmals durchgefuehrte aktion ''fahrt ins gruene'' ist bisher ein voller erfolg. so haben in den ersten beiden wochen bereits 3.300 betagte bewohner der innenbezirke 1,4,5,6,7,8 und 9 an dieser neuen ausflugsaktion teilgenommen.

die meisten teilnehmer kamen dabei aus dem 4. bezirk, mit 880 pensionisten, gefolgt vom 7. bezirk, mit 866 pensionisten. mit einem weiteren steigen der teilnehmerzahl in den naechsten wochen wird gerechnet.

die aktion wird bekanntlich in den monaten juli und august durchgefuehrt und ermoeglicht es den pensionisten, waehrend der schoenen jahreszeit erholungsgebiete im gruenen aufzusuchen. ein eigener autobusdienst fuehrt die aelteren wienerinnen und wiener von montag bis freitag zu den erholungsplaetzen am stadtrand und zurueck. abfahrt ist jeweils um 13.15 uhr. ausflugsziele sind: taxenburg, moedling, haeuserl am roan, leopoldsberg, neuwaldegg und der donaupark. die kosten der aktion traegt die stadt wien.

pensionisten, die sich fuer die ''fahrt ins gruene'' interessieren, koennen sich beim zustaendigen sozialreferat ihres bezirkes fuer den entsprechenden ausflugstag vormerken lassen.

0936

k o m m u n a l :

=====

jugendamt der stadt wien:

therapieheim fuer psychisch gestoerte kinder

1 wien, 23.7. (rk) das jugendamt der stadt wien plant die errichtung eines eigenen therapieheimes fuer psychisch gestoerte kinder. die vorarbeiten bezueglich der planung sind soweit abgeschlossen, dass in naechster zeit an den umbau eines nicht mehr ausgelasteten lehrlingsheimes in ein solches therapieheim gedacht werden kann. das heim wird platz fuer zirka 30 kinder im alter von 4 bis 13 jahre bieten.

das therapieheim wird von einem psychiatrer, einem paedagogen und psychologen geleitet werden und eng mit der abteilung fuer kinder und jugendliche der neuropsychiatrischen universitaets-klinik, prof. dr. s p i e l , zusammenarbeiten.

wie jugendamtsleiter, obersensatsrat dr. p r o h a s k a , in diesem zusammenhang betonte, stellen innerhalb der heime fuer kinder und jugendliche gerade die medizinischen grenzfaelle eine besondere belastung dar. dabei handelt es sich meist um kinder, die jedoch nicht so krank sind, dass sie auf laengere zeit in einer klinik behandelt werden muessen. diese kinder bilden daher fuer die heime eine starke belastung. mit der errichtung dieses therapieheimes wird ein weiterer wichtiger schritt im rahmen der therapeutischen betreuung durch das jugendamt getan. neben den vielen ambulanten und stationaeren behandlungsmoeglichkeiten wird das therapieheim heilungschancen bieten, wie es sie bisher nicht gegeben hatte.

0928

23. juli 1973

'rathaus-korrespondenz'

blatt 1439

L o k a l :

=====

altersheim Lainz: alle pavillons offen

5 . wien, 23.7. (rk) am montag konnte der letzte der wegen einer ruhrartigen durchfallserkrankung gesperrt gewesene pavillon, der pavillon 11, wieder geoeffnet werden. die sperre der pavillons 7 und 9 wurde bekanntlich bereits freitag aufgehoben. von den erkrankten schwestern befindet sich keine mehr in spitalspflege. damit kann die infektion praktisch als erloschen betrachtet werden.
1048

l o k a l :

=====

dringende bauarbeiten in der wienerbergstrasse und wientalstrasse

6 wien, 23.7. (rk) auf zwei wichtigen strassenzuegen beginnen morgen, dienstag, frueh die bauarbeiten zur erneuerung des belages. baustadtrat kurt h e l l e r hat heute, montag, die beiden baustellen besichtigt und in anbetracht der erfahrungen die beim umbau der guertelbruecke gemacht wurden, angeordnet, dass jederzeit zumindest eine fahrspur frei gehalten werden muesse. bei den beiden strassenzuegen die umgebaut werden, handelt es sich um die wienerbergstrasse von der kastanienallee bis zur triester strasse, und um den aeusseren teil der wientalstrasse vom nikolaiberg bis zum auhof.

die bauarbeiten in der wienerbergstrasse dauern vom 24. juli bis 3. august. in der ersten woche werden zwei fahrspuren freigehalten werden. fuer die zweite woche, in der nur eine fahrspur frei bleibt, ist fuer eine umleitung ueber die unter meidlingerstrasse vorgesorgt.

die bauarbeiten in der wientalstrasse dauern auf der fahrbahnhaelfte die stadtauswaerts fuehrt, vom 24. juli bis 15. august, in der zeit vom 24. juli bis 1. august werden zwei fahrspuren frei sein. in der restlichen zeit nur eine fahrspur. in richtung stadtwarts beginnen die bauarbeiten etwa am 8. august, bis zum 15. august werden zwei fahrspuren frei sein, in der restlichen zeit nur eine fahrspur. an den wochenenden werden jedoch in beiden richtungen jeweils zwei fahrspuren freigehalten werden koennen.

k o m m u n a l :

=====

guertelbruecke: teilstueck ab heute 18 uhr befahrbar

7 wien, 23.7. (rk) die reparaturarbeiten auf der guertelbruecke gingen in den letzten tagen so zuegig voran, dass das erste teilstueck bereits heute, montag, ab 18 uhr fuer den autoverkehr freigegeben werden kann. es ist dies die auffahrt von der heiligenstaedter strasse und die abfahrt zur donaukanal-schnellstrasse. damit steht die verbindung stadtauswaerts zur nordbruecke ueber die donau wieder zur verfuegung.

die freigabe des gleichen teilstuecks in der gegenrichtung, also von der donaukanal-schnellstrasse zum guertel, ist fuer den 3. august vorgesehen. ab 24. august soll dann auch der restliche teil der guertelbruecke, die verbindung von und zur adalbert stifter-strasse fertiggestellt sein.

1419